
ロータリー財団月間

2018年11月

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2018-2019年度 RI会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2018年　9月
　平均出席率 79､3％

■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

83.5％
88.9％
85.8％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

91.0％
84.0％

第1247回例会
 

会長方針 ロータリーを居心地の良い場所にしよう。
そして温かい関係をもたらそう。

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　11月26日 　9,000円　　累計 　340,000円

■出席状況報告
　10月平均出席率　77.3％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

2018.11.  26

市
民
�
�
�
�
会�

会
長�

松
崎
千
枝
子
様

■会務報告  　　　  　　　　　　　　　　森田かおる　幹事

　　　　　　　　　

　

（１）帯広南ＲＣ、年末家族会開催のご案内
　　　日　時　12月2日（日）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※尚、12月3日(月)の繰上げ例会と致します
（２）帯広南ＲＣ、年次総会開催のご案内
　　　日　時　12月10日（月）午後0時30分
　　　場　所　北海道ホテル

■委員会報告

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　小田衣代　会長
　こんにちは、今朝の日経新聞の一面に単身高齢者 1 割を突
破と出ていました。特に大都市で急増していて長寿、未婚化の
影響で予測より 5 年ほど早い勢いで増えているそうです。単
身高齢者は介護が必要な状態に陥りやすく、自治体の財政を圧
迫する懸念もあり在宅ケアが急がれています。介護を社会で支
えるために 2000 年に創設した介護保険も負担軽減を狙い、給
付ルール改定を繰り返しているが、効果は薄く、日本の社会保
障が人口、世帯構造の変化に対応できず制度疲労を起こしてい
る、と書いてありました。
私もいずれ単身高齢者になります。その時のために地域交流や、
支え合う仕組みを作っていかなければならないと思いました。
　さて、今日は　声楽家の松崎千枝子さんをゲストにお迎えし
ております。松崎千枝子さんとは古いお付き合いでして、お父
様の松崎先生は、内科と歯科の先生でして、私の子供のころは
うちの主治医でした。
千枝子さんは今も十分美しいのですが、お若いころは絶世の美
女でした。今日はとても楽しみにしておりました。
どうぞよろしくお願いいたします。

　徳江　孝一会員：先週、大阪のザ・
リッツカートンホテル開催された社会
保険労務士実務集団「SRアップ21全国
大会」に出席してきました。「働き方改革」より
「働く人改革」が重要ではないかと感じました。
　
　重森　康弘会員：釧路しんきんでは十勝地区
限定定期預金を絶賛発売中です。
（宣伝ですみません）

　加藤　貴裕会員：先週、仕事で水戸に行ってき
ました。イバラキはサバの漁獲量日本一らしく、
サバ専用日本酒「サバデシュ」というのがあり、
こんどのんでみようと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　白岩征之会員
　北海道税理士会の副会長をやったことで頂きま
した。市長さんから頂いてまいりました。
ありがとうございました

■バナー交換

■プログラム

■市産業経済功労賞受賞祝

　　　　　　　所　紀夫　プログラム副委員長
今日は松崎千枝子さんにおいで頂き
ました。皆様には歌声を聴いて頂き
たいと思います。来年12月には市民
オペラの公演を予定されています。
皆様には市民オペラに協賛戴きたいと
思います。

市民オペラの会　会長　松崎千枝子様
　南ロータリーの例会に呼んでいただきまして誠
にありがとうございます。
先ほど会長さんのお話に単身高齢者という話があ
りましたが、私も単身高齢者です。息子2人育て
ましたけど東京・横浜で就職しておりますので、
このままでは単身かなと思っています。
来年はオペラ第6回公演カルメン2回公演を開きま
す。帯広で市民オペラが出来るのはとても珍しい
事で地方都市でオペラは発足しても続かないのが
現状です。帯広で続くのは帯広市の応援と民間経
済人の方々の熱い応援頂けるので存続できている
のです。
音楽を勉強してきた若者が帯広でオペラに出たい
というのが出来あがっています。
大変有り難いことと思っています。

　皆さんお立ちになって頂きましてカラオケでも
役立つ姿勢と発声をやってみましょう。
肩の力を抜いておろして耳と肩をまっすぐに揃え
胸を張って膝は前向きに、この姿勢は歌だけでな
く、なま声でお話しするときも役立ちます

　　　　　　　　　岡田佳奈　親睦活動委員長
　いよいよ今週日曜日年末家族会開催
となります。当日6時半開始で2時間ほ
ど予定しています。
5時半より受付、家族写真の撮影等が
あります。たくさんの会員、ご家族に
皆さんに申込みいただきました。
親睦委員会一同でお待ちしております。

■ニコニコ献金　　　　　　　山口陽史会員

　　　　　　　　　松田英明会員
　埼玉県川口南ロータリークラブ
でメーキャップしてきました


